
 

ASSEMBLEE GENERALE 2021 

RAPPORT MORAL de la PRESIDENTE : 

Comme chacun le sait, l’année 2020 a été une année blanche dans les actions dues à la pandémie du 

Covid. 

Un très grand merci aux personnes qui ont renouvelé leur adhésion en sachant que ce serait une année 

sans proposition de rencontres. C’est une période très difficile pour maintenir du lien.   

Nous avons 58 adhérents (dont 2 associations) qui ont renouvelé leur carte pour l’année 2020. Pour 

rappel nous avions voté le tarif de l’adhésion à 1,00 €. Je vous propose de le mettre de nouveau à 1,00 

€ pour l’année 2021. 

Catherine Pasero, malade a été dans l’impossibilité de venir aux réunions du Conseil d’administration 

et de ce fait elle a été contrainte à démissionner en conformité aux statuts de l’association. 

En mars nous avons encore eu la possibilité et le plaisir d’accueillir Jane et Willy, mais 

malheureusement nous avons dû stopper les préparatifs commencés pour le 10ème anniversaire de 

notre jumelage avec Bathgate, Dominique référente de la commission Bathgate nous en parlera. 

En Septembre, nous avons réussi à faire notre assemblée générale en présentiel ; cela nous a permis 

de se retrouver même si nous n’avons pas pu prendre le traditionnel verre de l’amitié, de faire la 

connaissance de notre nouvel élu en charge des jumelages et des relations internationales à la ville 

d’Annecy, Jean-François Degenne. 

A cette rentrée de Septembre, Michel a accueilli Nicole qui est venue passée l’année scolaire au lycée 

Baudelaire et intégrée le club de hand-ball d’Annecy-Le-Vieux. Je tiens à remercier Iléana et Michel 

pour leur implication et dévouement sans faille pour l’accueil de Nicole chez eux, transport, 

responsabilité surtout en cette période de Covid qui a bousculé toute l’organisation tant scolaire que 

celle du club pour lequel elle était venue. Je remercie également, Dominique, Gisèle et Philippe ainsi 

que Yannis qui ont pu prendre Nicole de temps à autres et peut-être d’autres qui me sont inconnus. 

Michel nous donnera des précisions. 

Nous avons eu des nouvelles de nos amis des villes jumelles, qui comme nous, attendent des jours 

meilleurs. 

PROJETS 2021 

Nous avons toujours espoir de faire la fête pour le 10ème anniversaire du jumelage avec Bathgate mais 

aussi pour les 30 ans avec Piossasco ; nous attendons les consignes gouvernementales pour voir si le 

ciel s’éclaircit. 

Agathe Piva n’a pas, malgré plusieurs rappels, renouvelé son adhésion au Comité de Jumelage, de ce 

fait elle ne fait plus partie du Conseil d’administration. 



Il faudrait arriver à étoffer le CA, toutes les bonnes volontés sont les bienvenues, quelques soient les 

compétences et le temps disponible.  

RELATIONS AVEC LA VILLE D’ANNECY 

Des nouveautés qui nous impactent ; nous avons eu 3 réunions dont 2 en visio avec l’élu en charge des 

jumelages et le directeur des relations internationales. La première permettait de faire connaissance 

avec l’ensemble (en tout cas une bonne partie) des associations, groupes, structures en lien avec 

l’international, pas seulement les comités de jumelage. C’était aussi l’occasion de nous faire part des 

nouvelles directives portées par la ville d’Annecy et en particulier le mode de financement des 

associations présentes. 

En bref, plus de subvention globale annuelle mais des appels à projets à déposer 4 mois avant la date 

de la mise en place des dits projets. 

Une rencontre en présentiel, nous étions 4, pour nous développer les différents formulaires à remplir. 

C’est un gros changement pour nous qui va mobiliser le trésorier et la présidente mas aussi les 

référents puisque nous devrons à chaque fois faire une demande. Nous nous y attèlerons avant les 

congés d’été pour une éventuelle manifestation pour les anniversaires. 

Du fait de ce changement, nous ne sommes plus tenus d’avoir un expert-comptable ; les comptes 

seront remis au fur et à mesure des projets achevés en même temps que les fiches bilan. Rémy a été 

prévenu et nous avons mis fin à notre relation. 

A la suite de ces différentes rencontres, Evelyne Legris a démissionné de son poste de secrétaire qui 

reste à pourvoir. 

Une autre rencontre en visio pour préparer la journée de l’Europe qui en fait durera tout le mois de 

mai ; nous avons participé à la mesure de nos moyens. 

 

Fait à Annecy, le 27 avril 2021 

Arlette BREGEARD, présidente du Comité de Jumelage de Cran-Gevrier. 

 

 

 


